

Hercule et Patrice sont inséparables. Depuis toujours, leur vie tourne autour d'un seul point fixe : le PMU du lieu-dit de la Guindoule. Là-bas, ils refont le monde (mais sans trop le changer quand même), commentent la vie avec une expertise discutable et vident des demis tièdes en attendant... quoi, au juste ?

Pour veiller sur cet écosystème fragile, il y a Jean-Max, le patron du PMU. Officiellement, c'est le sage du village, celui qui a toujours une phrase pleine de "sagesse" à balancer. Officieusement, il est à côté de la plaque neuf fois sur dix, mais ça ne l'empêche pas de distribuer ses maximes comme des perles de philosophie de comptoir.

Rien ne bouge à la Guindoule, et c'est bien comme ça. Chaque fois qu'un événement menace leur routine, Hercule et Patrice hésitent, se concertent... et finissent toujours par rester. Parce qu'au fond, pourquoi se compliquer la vie quand on a déjà trouvé son rythme parfait ?